



Alumnos de Ayotzinapa exigen la entrega de 800 folios del caso de los 43

SERGIO OCAMPO ARISTA
 CORRESPONSAL
 CHILPANCINGO, GRO.

Contingentes de alumnos de la Normal de Ayotzinapa protestaron ayer en la ciudad de Iguala, Guerrero, al cumplirse 10 años y tres meses de la desaparición de los 43 estudiantes ausentes y realizaron un mitin en el lugar donde fueron asesinados tres de sus compañeros.

Durante el acto efectuado en los dos obeliscos en donde fueron *ejecutados* los tres jóvenes, demandaron a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, que dé indicaciones al Ejército Mexicano para que entregue los 800 folios que durante 10 años han exigido los

“

Realizan mitin por los 10 años y 3 meses de la desaparición

padres de los 43 estudiantes desaparecidos en este lugar (Iguala), y que forman parte de las investigaciones del caso Ayotzinapa.

Se llevaron a cabo dos mitines en donde también participaron contingentes del Bloque Democrático de Iguala, aunque no estuvieron presentes los padres de los estudiantes desaparecidos.

Antes del acto, se depositaron ofrendas florales, primero en el obelisco en donde cayó Julio César Mondragón Fontes y, después, donde fueron asesinados Daniel Solís Gallardo y Julio César Ramírez Nava.

Uno de los alumnos recordó que estas fechas decembrinas son para estar con sus familias, pero acusó al gobierno de “habernos arrebatado a 43 hijos, a 43 integrantes de familia”.

Reprochó que el pasado 24 de diciembre, no pudieron celebrar la Nochebuena pues en 43 casas “hay un lugar vacío, hay una silla en ese comedor donde los padres de familia esperan ver de regreso a sus hijos algún día”.

Después del mitin los estudiantes regresaron sin contratiempos a las instalaciones de la Normal de Ayotzinapa, ubicadas en el municipio de Tixtla, en la zona centro de Guerrero.